

平成27年3月4日

全日本印刷工業組合連合会  
会長 島村博之様

日本洋紙板紙卸商業組合  
理事長 吉川正悟



### 印刷用紙値上げに関する貴連合会からのご要望の件

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。  
平素より弊組合に対しまして格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、貴連合会の弊組合に対するご確認の書簡につきましては、弊組合は拝読いたしました。

弊組合では、予てより「在るべき価格体系」「取引条件別一物多価」の考え方により、機会を捉えて関係業界に対し公平公正な価格体系の実現を訴えており、今回もその考え方沿って製紙メーカー、代理店に対し「価格修正に関する要望書」を出させていただきました。

それに対し、製紙メーカー1社からは、「貴組合からの要望を真摯に受け止め、健全で透明性かつ公平性のある価格体系の実現に取り組んでいく。」との回答書を受領し、代理店1社からは、「貴組合をはじめとする関係各社との協力により、お客様から理解され信頼される紙流通としての機能を果たしていく。」との回答書を受領いたしております。また、他の製紙メーカーや代理店からも、「健全で透明性かつ公平性のある価格体系の実現へ向け、引き続き真摯に取り組んでいく。」との意向を伺っております。

弊組合から製紙メーカー、代理店に要望いたしました事項につきましては、実現への道のりはまだ不十分かとは存じますが、引き続き法令遵守を前提として、健全で透明性、公平性のある価格体系の実現に粘り強く真摯に取り組むと共に、ユーザーの皆さまへの紙の安定供給の使命を果たしていく所存でございますので、一層のご指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

敬具